

Toda clase de correspondencia, lo mismo literaria que administrativa, se dirigirá á nombre del Director ó Administrador, á la calle de la Rúa, núm. 25, imprenta y librería de Núñez. — Teléfono n.º 37. — No se devuelven los originales.

# El Adelanto

En Salamanca, un trimestre. . . . . 3'75 ptas.  
Fuera de la capital, un trimestre. . . 4'50 id.  
Anuncios y otros insertos, precios por tarifa.  
Todos los pagos anticipados.  
Taleres: Ramos del Manzano, 42. — Teléfono n.º 67.

Número suelto cinco ets.

DIARIO DE SALAMANCA

Número atrasado diez ets.

Dos ediciones diarias.

Viernes 14 de Agosto de 1908.

Año XXIV - Núm. 7.405.



## EL SEÑOR DON JUAN CASIMIRO MIRAT MORENO

(del Comercio de esta plaza)

### ha fallecido el jueves 13 de Agosto de 1908

después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

D. E. P.

Sus desconsolados hijos, don Casimiro, don Manuel, D.<sup>a</sup> Aurelia, D.<sup>a</sup> Ana, don Gregorio y don Juan Mirat Domínguez; hijos políticos, don Jerónimo Ortiz de Urbina, D.<sup>a</sup> Caridad Falcón y Chiapy, don Julio Santiago Ceballos, D.<sup>a</sup> Amparo Rúa Castaño, D.<sup>a</sup> Carmen López Peñalosa y doña Asunción F. de la Pelilla; nietos; hermana, doña Exaltación; hermanos políticos, sobrinos, primos, demás parientes y testamentario,

Ruegan á sus numerosos amigos que por olvido involuntario no hubieren recibido esquila de invitación, encomienden á Dios el alma del finado y asistan al funeral y conducción del cadáver, por cuyos actos de caridad cristiana le vivirán agradecidos.

Funeral: Hoy 14, á las diez y media de la mañana.  
Iglesia Parroquial: San Martín.  
Conducción del cadáver: Acto seguido al funeral.  
Casa mortuoria: Caldereros, 3.

El duelo se despide en la Iglesia y Puerta de San Bernardo, respectivamente.



Valencia; y todo lo demás sin va-... Tales son las novedades de la semana. En Madrid se cotizan las vacas...

RIÑA EN MADRID

El manantino, herido gravemente. De uno de nuestros colegas de Madrid, llegados ayer, copiamos lo siguiente...

En el contra-fielato establecido en los Cuatro Caminos, ha ocurrido un sangriento suceso, del que ha sido víctima un joven, dependiente de la...

Anteayer tarde fue en viado por su principal con una bota de vino para uno de sus clientes, que habita en el centro de Madrid, cosa que venía haciendo todos los días.

Al pasar por el fielato, Rosendo tenía la costumbre de llenar un cacharro de vino para que lo bebiesen en dicho centro. Esta costumbre del dependiente, los del fielato la habían tomado como un derecho.

Porque ser que el dependiente, resaca a que los consumidores comprendieran que aquello, más que una obligación constituía una liberalidad suya, se negó a llenar el cacharro de Valdepeñas, cosa que trasperó tanto a uno de los consumidores, llamado Ramón Hera Saldá, que echó en cara al dependiente su avaricia, manifestándole que no era de hombres el renunciar a una costumbre establecida por el tiempo.

Rosendo se incomodó al escuchar las frases del consumidor, y entre los dos se entabló una disputa que a cada momento tomaba caracteres más agresivos. —No llenas el cacharro?— preguntó de pronto Ramón. —No—contestó resueltamente el chico del mandil.

Entonces el consumidor, sin que él pudiera evitarlo, sacó una navaja y la hundió en el vientre del joven, quien cayó al suelo exhalando estimeros ayes. El agresor fué detenido por sus mismos compañeros y conducido al juzgado de guardia, donde ingresó en uso de los calabozos de la Casa de Canónigos.

Mientras tanto, el herido era conducido a la Casa de Socorro de los Cuatro Caminos, donde los facultativos de guardia, señores Fernández García Tapia, le apreciaron una herida incisa, penetrante, en el hipocóndrio izquierdo. Después de curado convenientemente, fué trasladado en una camilla al hospital de la Princesa, ocupando una cama de la sala de Santa Eulalia.

Los sucesos provinciales. Un abogado. La Guardia civil del puesto de Luna, tuvo conocimiento el día 11 de que en el río Camaces y en el sitio denominado Pingona, había pe-

que un joven de diez y siete años de edad. Inmediatamente y acompañados por el juzgado, a quien se había dado lugar del suceso, se trasladaron al sitio del suceso, donde había un cadáver. El cadáver había desaparecido y en para extraerlo, no pudo conseguirse en un principio, teniendo que entrar el cadáver en el río para encontrarlo. Al fin se consiguió, é identificado, según las noticias Cipriano García, dependiente de las noticias recibidas, el cadáver más tarde fué encontrado en un sitio donde había de encontrarlo. Desconociendo, sin duda, la propiedad del río, avanzó, y de pronto se sintió arrastrado por la corriente, perdiendo así el conocimiento. El juzgado ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito judicial.

Detenidos. En el pueblo de Robleda, han sido detenidos por la benemérita que allí prestan servicios, cinco sujetos a quienes se acusa de ser autores de las heridas inferidas a sus convecinos Félix Sánchez y Jesús y José Obejero, en una riña que entre ellos se suscitó días pasados. Las heridas según el parte facultativo están calificadas de pronóstico reservado grave. Los detenidos han quedado a disposición del Juzgado de Robleda, el cual entiende en el asunto.

Otro detenido. El vecino de Campocerrado, don Bernabé Cobaleda, reclamó días pasados el auxilio de la Guardia civil de Fuentes de San Esteban, a fin de que fuera detenido un sujeto llamado Ezequiel Medina, natural de Guadramiro, al cual había sorprendido sacando una de las fincas de aquél, un carro tirado por tres mulas y cargado con 17 sacos y medio de trigo. Su intención no debía ser buena, toda vez que no tenía autorización alguna para sacar dicho trigo. La benemérita detuvo al sujeto en cuestión, y con todos los efectos ha sido puesto a disposición del Juzgado, que instruye diligencias.

Notas provinciales

Desde Ciudad-Rodrigo. Para la próxima feria del 21 al 24, aunque fijamente no se sabe nada, es fácil que haya algunos festejos además de la corrida del día 22 en la que serán muertos a estoque cuatro hermosos novillos toros de don Vidal Taberner, vecino de Iruelo del Camino, y uno rejoneado, y en caso necesario muerto a estoque por la siguiente cuadrilla. Espadas: Maximiliano Jiménez (Jumillano) y Mariano Merino (Montes II).

Banderilleros: Manuel Montes (Ostión), Pedro Ayala (Vacuna), Federico Manjón (Sastre) y Pelágrin Perutusa (Pintar). —Hí regresado de Estella, con su distinguido familia, el conocido no tanto señor Ruiz Marín. —Hí tenido el gusto de saludar al organista de esa Catedral, don Dímazo Ledesma. —La cuestión de los duros sevillanos hasta ahora se va resolviendo, si bien se nota la falta de moneda fraccionaria para que el comercio pueda cambiar cuantos duros sevillanos se presenten, y hoy iría a esa un comisionado de este Ayuntamiento a canjear lo que se ha tomado en estos días, gracias al buen acuerdo de este Ayuntamiento, que con su medida, digna de elogio, ha evitado un conflicto en esta ciudad. —El Corresponsal.

Para EL ADELANTO. Las brujas de Barahona. I. —¿Cuánto tiempo hace que estamos subiendo esta endiablada cuesta?— preguntó un viajero. —Ya llegamos a lo alto—contestó otro. —Arre, Cascabelera! ¡Arriba, Capitana! ¡Rí, rí!—gritó entonces el mayoral, sacudiendo trallazos. Las seis mulas arrancaron con brío, y en un par de minutos traspusieron el final de la empinada cuesta, arrastrando como una pluma el polvoriento armatoste, que se bamboleo de un modo alarmante. Esto sucedía en la carretera de Aragón, el año de 1845. El interior de la diligencia (de Madrid a Zaragoza) iba atestado de viajeros; donde hubieran podido ir ocho con problemática holgura, iban once, de diversas castas, pelajes y volúmenes. Ellos mismos se habían puesto de acuerdo para acomodarse lo mejor posible, los cinco más gruesos a un lado y los seis más enjutos a otro. En el lado de los seis había, sin embargo, una señora bien entrada en carnes, como de unos treinta y ocho años, fresca, guapa, simpática, que ocupaba un rincón del vehículo; iba a reunirse en Zaragoza con su marido. Junto a esta viajera, que llenaba algo más del asiento reglamentario, se había instalado un joven estudiante de diez y siete años, cuellilargo, sonrosado y endeblido, que se llamaba Teodoro, y en su casa «Dorito»; pero en lo concerniente al espacio invadido por él... apenas se llamaba Pedro. Su desmedrada figurilla casi desaparecía entre el chal y las faldas de la señora que tenía a su derecha, y los múltiples refajos de la campesina que iba a su izquierda. Mas a él no le desplacía hallarse sumergido entre telas pesadas o sedosas, porque corría el mes de Diciembre y el frío era muy intenso; y puede ser que aquellas apreturas le gustasen también por otra cosa, interpretando maliciosamente las tiernas miradas de soslayo que dirigía a la señora guapa...

Este joven viajaba con rumbo a sus lares: iba a pasar las fiestas de Navidad en el seno de su familia, residente en Soria. II. A Dorito le había ocurrido una aventura... pedestre. Lugar estrecho donde el ciego destino reúne veintidós pies es un arcano tenebroso... Una extremidad inferior del estudiante había tropezado casualmente con otra de la señora guapa. —Y eso es una aventura? Procedamos con calma; no la califico de tal el estudiante, sino de prefacio, «introito» ó «avant propos», así, en explicación trilingüe, para ilustrar bien a las generaciones venideras que investiguen el caso. Sucedió, pues, que el pie femenino se estuvo quieto, y que el joven se atre-

vió a oprimirlo con exquisita dulzura y delicadeza. Aquel buen muchacho que daba el primer vuelo y tenía una imaginación felicísima para idear cuentos de amor, se figuró no sé cuántas cosas sublimes al observar que decididamente se establecían relaciones misteriosas en los «países bajos». Más lector de novelas amoratorias que de libros de texto, sabía teóricamente, que es ya un triunfo conseguir guardar a medias un secreto con una mujer... y recordando también que en lides de amor, como en otras lides, la fortuna protege a los audaces, pensó que podría él muy bien ser de aquellos a quienes se les da el pie y se toman la mano; una mano que sería suave, regordeta, mantecosa, hasta salpicada de hoyuelos deliciosos... ¡Ah, pícaro!

Otra cosa muy distinta pensaba la dama, mientras el empetatado estudiante preparaba con disimulo una postura «ad hoc» para deslizar la diestra bajo el cual de la vecina. La señora se entregaba al melancólico y dulce recuerdo de su hijo único, muerto a los cinco años; y compulsando fechas venía a resultar que si su adorado nene viviera, tendría poco más ó menos la edad de aquel polluelo atrevido... Se enterneció... ¡Pobrecillo! ¡Tan flaco, tan delicado! Le esperaba su madre para darle un millón de besos chupados, sentándole en su falda... Estaba en la edad de las primeras ilusiones, de las adorables majaderías de la incipiente juventud... ¡Pues qué! ¡Ella ella cruelmente a bochornarle con alguna frase dura? ¡A chafarle dándole una lección severa!...

Por aquí iba de su discurso «in mente», cuando advirtió que el vecino después de oprimir suavemente su pie, le tomaba un dedo, después la mano... ¡Si no pasara de ahí!... Lo malo era que había indicios, síntomas premonitores de avance... ¡No, lo que es eso...! Interrumpió sus pensamientos la voz de un viajero: —Llegamos ya a Barahona. —Sí, dijo otro—éstos deben ser los llanos. —No, señor—repuso la dama—. Si se refiere usted al famoso Campo de las brujas, está algo más lejos, conozco estos parajes. —¿El Campo de las brujas? —Sí, señor, donde se reúnen todos los sábados para celebrar su aquelarre. —Justo—añadió riéndose el más gordo de los viajeros—, y vienen montadas en mangos de escoba, escapándose por las chimeneas de sus casas, después de darse no sé que untos... —¿Se ríe usted? ¿Luego... usted no cree en brujas? —Yo, señora! ¿Cómo voy a creer en semejantes paparruchas? Supongo que usted no hablará en serio. —Se engaña usted; muy en serio hablo. —¿Y usted las ha visto?—preguntó otro con sorna. —No, caballero preguntón; pero sé de buena tinta que, sin dejarse ver, hacen sentir su maléfica influencia a los que invaden sus dominios después de puesto el sol... Precisamente hoy es sábado y está anocheciendo. —¡Ya llegamos!—dijo otro de los pasajeros—este sí que es el Campo de las brujas... —¿Y de qué modo—insistió el señor gordo—hacen sentir su influencia? —¡Ah, de muchas maneras! Esas endiabladas mujeres inficionan el aire por donde cruzan invisibles, produciendo calamidades, repentinias neuralgias, crueldades punzadas... algo, en fin, muy doloroso, que hace gritar a la víctima... —¿Qué miedo!—exclamó cómicamente el gordo. Hubo un coro de risas. Pero el aviso indirecto, con que la benévola señora intentó moderar los avances de Dorito, no sirvió de nada; mostrábase él cada vez más osado, a medida que el crepúsculo se iba convirtiendo en noche cerrada. —¿Qué hacer? ¡Carabambá con el niño! ¡Qué tanda de azotes le hubiera dado! Por fin... discurre la señora que, si para despanzurrar a un gigante se necesitaba la clava de Hércules ó el espadón de Roldán, para espantar a aquel jovenillo imberbe sería suficiente una alfiler... No era cosa de imitar al huésped del cuento, que mataba las pulgas a pistoletazos. Desprendió con cautela un alfiler del cuerpo del vestido, y sin mudar de postura, sin moverse apenas, clavó una buena parte del arma «homicida» en la osada mano estudiantil. —¡Ay, ay!—chilló Dorito, sin poder contenerse. —¿Qué le sucede?—le preguntaron todos. —¡Las brujas! ¡Son las brujas!—dijo impasible la señora.—Ya lo advertí. —¡Sí, sí...! he sentido un dolor agudo... en... en... —¡Pero qué bromista es este joven!—dijeron los viajeros, tornando a las risas. Dorito, meditando tristemente sobre lo efímero de las humanas glorias, adquirió esta amarga experiencia: que un simple pinchazo puede derribar todo un castillo de ilusiones y esperanzas. Y se estuvo quieto, juicioso, callado... hasta llegar a Soria. III. También arribó felizmente la señora guapa a Zaragoza, y cayó en brazos de su marido en cuanto se detuvo la diligencia ante el zaguán del parador. —¡Pobre Marta!—le dijo él.—¡Haber tenido que viajar sola tantas leguas! Bien lo he sentido. ¡Hay tan poca seguridad por esos caminos, infestados de bandoleros... y otros hombres peligrosos...! —¡Ah, celosillo! Más te preocupan a tí los segundos que los primeros ¿eh? —¡Carabambá! Es que aún te conservas tan rozagante y atractiva... —¡Adulador! Ya en casa, le anunció el feliz esposo haber cobrado una orecida cantidad que le adeudaban. —Toma, nena, he reservado este poco para tí—añadió poniendo en su mano uno de esos antiguos bolsillos de redoncilla, que contenía diez onzas de oro. —¿Para qué me das esto?

—Para alfileres, hijita. Marta sonrió pensando que su celoso marido ponía instintivamente a su disposición demasiados alfileres... ¡A ella, que le bastaba con uno!

Ramiro Blanco. En 4.ª plana: Información telegráfica y otros originales.

NOTICIAS

Anoche daría una conferencia en el Ateneo de Madrid, el catedrático de esta Universidad, señor Vda. Nada!, tratando del tema: «Trabajos realizados en la escuela ibero americana de investigación científica de Salamanca», exhibiendo varios aparatos científicos aquí hechos. Según una estadística curiosa, durante los últimos cinco años han circulado por los correos españoles 18.000 millones de pesetas y sólo ha habido una pérdida de dos milésimas por ciento. El señor Ortuño trabaja activamente para mejorar estos servicios.

Anuncio. Se vende en pública y extrajudicial subasta bajo el tipo de ochocientos mil pesetas, una dehesa titulada Sierra, con mucho arbolado, exco-lérmico y abundantes aguas, sita en término de Villanueva, partido de Jarandilla, provincia de Cáceres, de 15,485 hectáreas de cabida. La subasta tendrá lugar en Madrid el día 20 del presente Agosto y hora de las once de la mañana en la Notaría de don Emilio de Cedeño y Díez, calle de Marianas de Piseda, número 5. La titulación y pliego de condiciones podrán examinarse en dicha Notaría todos los días laborables, de nueve de la mañana a una de la tarde, y para informes en Salamanca don Julián de la Rúa, calle de Zamora, número 25, Refinería de aceites «La Trevejana.» a-h-20 A.

En el tablón de anuncios de los centros oficiales se ha fijado uno para la matrícula de enseñanza no oficial. La guardia civil de Villar de Ciervo ha denunciado al vecino de Villar de la Yegua, Julián Martín, por infracción de la ley de pesca. Se arrienda un cuarto de la dehesa de Sagos. Informará en esta capital, el procurador don Joaquín Corona. Por orden de este Gobierno se ha encargado de la alcaldía de Araba y de Mógica, el concejal de aquel Ayuntamiento don Marcelino de Dios. El gobernador ha concedido autorización para celebrar una corrida de toros en Ciudad-Rodrigo el día 22 del mes actual. Se halla vacante en la facultad de Medicina de Santiago, la cátedra de Enfermedades de la infancia, dotada con el sueldo de 3.500 pesetas, la cual ha de proveerse por traslado.

CLINICA DE LOS OJOS. Dr. D. Luis Alonso Nieto. Horas de consulta: de OCHO a UNA. Plaza de la Libertad, 9. Los conciertos en el Pasaje. Programa para hoy: 1.º «El Califa de Bagdá», (sinfonía), Boildieu. 2.º «En la Alhambra», (serenata), Bretón. 3.º Estreno. «Las bribonas», (fantasía), Calleja. 4.º «Alma de Dios», Serrano. 5.º «Marcha turca», Mozart. El inspector señor Comerón está organizando un servicio, a fin de tomar medidas rigurosas para la próxima feria.

En el parque administrativo de esta ciudad se celebrará el día 19 del actual una subasta para la contratación de 100 atalajes, modelo 1893 para tiro de cuatro mulas. —Ay, ay!—chilló Dorito, sin poder contenerse. —¿Qué le sucede?—le preguntaron todos. —¡Las brujas! ¡Son las brujas!—dijo impasible la señora.—Ya lo advertí. —¡Sí, sí...! he sentido un dolor agudo... en... en... —¡Pero qué bromista es este joven!—dijeron los viajeros, tornando a las risas. Dorito, meditando tristemente sobre lo efímero de las humanas glorias, adquirió esta amarga experiencia: que un simple pinchazo puede derribar todo un castillo de ilusiones y esperanzas. Y se estuvo quieto, juicioso, callado... hasta llegar a Soria. III. También arribó felizmente la señora guapa a Zaragoza, y cayó en brazos de su marido en cuanto se detuvo la diligencia ante el zaguán del parador. —¡Pobre Marta!—le dijo él.—¡Haber tenido que viajar sola tantas leguas! Bien lo he sentido. ¡Hay tan poca seguridad por esos caminos, infestados de bandoleros... y otros hombres peligrosos...! —¡Ah, celosillo! Más te preocupan a tí los segundos que los primeros ¿eh? —¡Carabambá! Es que aún te conservas tan rozagante y atractiva... —¡Adulador! Ya en casa, le anunció el feliz esposo haber cobrado una orecida cantidad que le adeudaban. —Toma, nena, he reservado este poco para tí—añadió poniendo en su mano uno de esos antiguos bolsillos de redoncilla, que contenía diez onzas de oro. —¿Para qué me das esto?

MATIAS LUDEÑA. Cirujano-dentista. Ofrece a su numerosa clientela su nueva casa, plaza Mayor, 15, pral. Anoche llegó a esta una Comisión de Vitigudino, con objeto de canjear dinero en el Banco. Según nuestras noticias la cantidad que traen se eleva a la cifra de 30.000 pesetas. Se ha solicitado de este Gobierno por don Luis Isidro, el correspondiente permiso para publicar un periódico anunciador en la próxima feria.

NOVELTY. Café, restaurant y repostería. Almuerzo, cuatro pesetas; comida, cinco pesetas. ¡Qué merluza pescaría anoche! un sujeto, que tuvo que ser llevado a la rastra, entre dos guardias municipales, a la prevención! Con este motivo se produjo en el paso de la plaza un pequeño revuelo, normalizándose el paseo a los pocos minutos. Baleario de Calzadilla del Campo con su maravillosa Fuente del Estómago. Temporada oficial desde 1.º de Junio a 30 de Septiembre. Esmerado servicio de fonda. Coche diario desde Salamanca al baleario, durante la temporada oficial. Toda la correspondencia al Administrador.

Indicador del Comercio y la Industria en Salamanca. CALÓN ha recibido 41 postales nuevas de Salamanca, que expone en su escaparate. Preciosos albums con 50 postales de Salamanca, pesetas 7,50. Librería de Calón, plaza Mayor, 33. Platería, Joyería y Relojería. DE. Viuda é hijos de Fernando García. (PARA FUNDADA EN 1810) Tienda: Plaza Iglesias, 10. Esta casa se encarga de hacer cuantos trabajos se le encomienden tanto en joyería como en platería. Especialidad en «cuiseras de pesada» de compra oro, plata y platino. Premios en varias Exposiciones. CENTRO - PENSION - MAÑES. Para alumnos oficiales de las Facultades é Instituto. DIRECTOR: D. JOSÉ MAÑES CASAUX. CALLES DEL SILENCIO Y TOSTADO, NÚMEROS 1. Este Colegio primero de su índole que se fundó en esta capital, es el que ha tenido siempre los mejores resultados VERDAD en los exámenes de sus alumnos como puede probarlo con datos irrecusables. Su profesorado es completo de Licenciados y Doctores en todas las Facultades, y la alimentación como de fonda, abundante y nutritiva. Se admiten internos, medio-pensionistas y externos vigilados. Pídanse reglamentos al Director.

Viuda de Archanco y Hermanos. Romareda, 10—Zaragoza—Castillo, 267. Construcciones de hierro y madera—Primera casa especialista de la Península en trabajos de molinería. Fábricas automáticas por cilindros.—Molinos rurales.—Máquinas diversas para la limpieza, trituración y molido.—Trasmolinos: motores hidráulicos y térmicos.—Desde el más pequeño till a la gran fábrica moderna.—Depósito de piedras «La Forja» y «La Bordenca», picos, chapas, etc., etc.—Trillos veloces, aventadoras, etc., etc.—Amaadoras, cilindros amacadores, etc., etc.—Proyectos, planos y presupuestos gratis.—Diríjase al representante en la región, don José Vaquero García, Isla de la Rúa, número 2.

PARA VIAJES. Han llegado los últimos modelos en tocas y boinas de paja y fantasía. Guardapolvos y abrigos viaje, desde 25 pts, último modelo, AL MODELO DE PARIS. Plaza Mayor, 38. OXENTHOL. Indispensable para la higiene de la boca. Higiene y belleza del cutis. Crema FLOREINA. 1 peseta 25 céntimos. Casa ASIAIN. Plaza Mayor y Zamora, 1.

Imprenta y Librería de Nuñez. Novedades en toda clase de trabajos de tipografía. Grandes surtidos en tarjetas postales, carnets, menus. Inmenso surtido en objetos de escritorio, etc., etc. Rúa, 25 y Ramos del Manzano, 42 Salamanca. LA REVOLTOSA (Zapatería). Brodequines becerro color, cost dos, para caballero, a 10,50 pesetas. ¡Sólo en esta casa! Escalera de Pinto, 1 y 3. LA REVOLTOSA.

¡¡INCREDIBLE!! A 18 REALES relojes de pared, con marcha inmejorable. De venta: En la librería de NUÑEZ, Rúa 25, Salamanca.

Aguas de fuente nueva de Verin. (Provincia de Orense). Temporada oficial: de 15 de Junio a 30 de Septiembre. Este baleario, que cuenta con una magnífica instalación hidrotérmica, es el más próximo a la villa de Verin, donde existen hoteles confortables. El viaje desde Orense puede hacerse en automóvil ó coche, invirtiendo cuatro horas los primeros en el recorrido. De venta las aguas en las droguerías y farmacias.

La primera fábrica de CORSES DE PARIS en el mundo. C.P. LA SIRENE Paris. Depósito: PRUDENCIO SANTOS BENITO.—Salamanca.

LA REVOLTOSA (Zapatería). Brodequines becerro color, cost dos, para caballero, a 10,50 pesetas. ¡Sólo en esta casa! Escalera de Pinto, 1 y 3. LA REVOLTOSA.

¡¡INCREDIBLE!! A 18 REALES relojes de pared, con marcha inmejorable. De venta: En la librería de NUÑEZ, Rúa 25, Salamanca.

Aguas de fuente nueva de Verin. (Provincia de Orense). Temporada oficial: de 15 de Junio a 30 de Septiembre. Este baleario, que cuenta con una magnífica instalación hidrotérmica, es el más próximo a la villa de Verin, donde existen hoteles confortables. El viaje desde Orense puede hacerse en automóvil ó coche, invirtiendo cuatro horas los primeros en el recorrido. De venta las aguas en las droguerías y farmacias.

LA REVOLTOSA (Zapatería). Brodequines becerro color, cost dos, para caballero, a 10,50 pesetas. ¡Sólo en esta casa! Escalera de Pinto, 1 y 3. LA REVOLTOSA.

¡¡INCREDIBLE!! A 18 REALES relojes de pared, con marcha inmejorable. De venta: En la librería de NUÑEZ, Rúa 25, Salamanca.

Aguas de fuente nueva de Verin. (Provincia de Orense). Temporada oficial: de 15 de Junio a 30 de Septiembre. Este baleario, que cuenta con una magnífica instalación hidrotérmica, es el más próximo a la villa de Verin, donde existen hoteles confortables. El viaje desde Orense puede hacerse en automóvil ó coche, invirtiendo cuatro horas los primeros en el recorrido. De venta las aguas en las droguerías y farmacias.

LA REVOLTOSA (Zapatería). Brodequines becerro color, cost dos, para caballero, a 10,50 pesetas. ¡Sólo en esta casa! Escalera de Pinto, 1 y 3. LA REVOLTOSA.

¡¡INCREDIBLE!! A 18 REALES relojes de pared, con marcha inmejorable. De venta: En la librería de NUÑEZ, Rúa 25, Salamanca.

Aguas de fuente nueva de Verin. (Provincia de Orense). Temporada oficial: de 15 de Junio a 30 de Septiembre. Este baleario, que cuenta con una magnífica instalación hidrotérmica, es el más próximo a la villa de Verin, donde existen hoteles confortables. El viaje desde Orense puede hacerse en automóvil ó coche, invirtiendo cuatro horas los primeros en el recorrido. De venta las aguas en las droguerías y farmacias.

LA REVOLTOSA (Zapatería). Brodequines becerro color, cost dos, para caballero, a 10,50 pesetas. ¡Sólo en esta casa! Escalera de Pinto, 1 y 3. LA REVOLTOSA.

